



Communauté de communes Jura Nord,
1, Chemin du Tissage,
39700 Dampierre,
03 84 71 12 17
communication@jura-nord.com

Communiqué de presse

Précarité énergétique

« L'argent par la fenêtre » : un débat théâtral pour réfléchir collectivement à la problématique de la précarité énergétique

En partenariat avec le CPIE Bresse du Jura, AG2R la Mondiale, et l'association Le Pays Dolois, Jura Nord organise un débat théâtral le 22 novembre prochain sur la question de la précarité énergétique.

Dans le cadre de sa démarche Territoire à Energie Positive, la Communauté de communes Jura Nord s'est emparé de toutes les questions liées aux problématiques énergétiques. Elle a tissé dans ce contexte un partenariat solide et concret avec le Centre permanent d'initiatives pour l'environnement (CPIE) Bresse du Jura. Les deux structures mènent ensemble des actions de sensibilisation liées à la transition énergétique auprès de la population. Dans cette dynamique et avec l'appui de son partenaire AG2R La Mondiale, le CPIE Bresse du Jura a passé une commande auprès de la Compagnie Entrées de jeu, spécialisée dans les débats théâtraux. Depuis 1997, cette compagnie parisienne mène un travail original d'intervention théâtrale, sur des thèmes très variés. Il s'agit d'ouvrir le débat sur des sujets de préoccupation partagés par le public. L'opportunité d'emmener le public nord-jurassien sur une réflexion collective autour d'un sujet qui le concerne directement – la précarité énergétique - et pour expérimenter, à travers la médiation du théâtre, des solutions de changement aux problèmes posés.

Sollicitée pour organiser l'événement sur son territoire, la CC Jura Nord a fait le choix de mutualiser le projet avec l'association du Pays Dolois et la Ville de Dole, afin d'assurer une diffusion la plus large possible, à l'échelle du Pays Dolois (intercommunalités du Val d'Amour, Jura Nord, Le Grand Dole et La Plaine Jurassienne).

C'est ainsi que le mercredi 22 novembre prochain, la salle de la Rive à Dole (collège Mont-Roland) accueillera la Cie Entrées de jeu pour son débat théâtral « L'argent par la fenêtre ». Cet événement gratuit sera l'opportunité de réfléchir ensemble sur les problématiques énergétiques dans les logements.



Quand se chauffer devient trop cher, comment faire ? Aujourd'hui, le prix de l'énergie ne cesse d'augmenter. Face à ce constat, comment agir pour mieux maîtriser notre consommation d'énergie ? A travers cette pièce de théâtre-forum, des solutions collectives

et concrètes pourront émerger. Dans une ambiance ludique, le débat théâtral permet de dédramatiser certaines situations, de confronter et relativiser les points de vue, de libérer la parole. Venez donc découvrir l'histoire de M. Remy ! Une simple panne de chaudière va lui faire vivre un inhabituel et imprévisible hiver...

Mercredi 22 novembre, 18 h, salle de la Rive, collège Mont-Roland. Durée : de 1 h 30 à 2 h. renseignements : 03 70 58 40 10 / paysdolois39@gmail.com